

PRESSEAUSSCHNITT

Bünder Zeitung / Montag, 08. September 2014



Der Chor der Wohngemeinschaft »Hüffer Heide« trägt unter anderem das »Lebenshilfe-Lied« vor. Das Publikum in der Eschstraße lässt sich kräftigem Applaus Anerkennung.

Zusammenhalt und Respekt

Familientag der Lebenshilfe Lübbecke – Thema Inklusion im Mittelpunkt

Bünde (BZ). »Bünde – Alle Inklusive«: Unter diesem Motto hat die Lebenshilfe Lübbecke am Sonntag ihren Familientag begangen. Ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm rund um das Thema Inklusion wurde von Menschen mit und ohne Behinderung gestaltet.

Unterhaltsame Auftritte des Chors und der Musikband des Wohnheims »Hüffer Heide«, Feuerspucker, Tanzeinlagen aber auch Theaterstücke und ernste Ge-sprächsrunden auf dem »Lebenshilfe-Sofa« gestalteten das Programm des Familientags der Lebenshilfe Lübbecke in der Eschstraße. Wesentliche Akteure waren drei Einrichtungen der Lebenshilfe: Schließlich feierten das Familienzentrum Kinderparadies (25 Jahre), die Additive Kindertagesstätte Abenteuerland (zehn Jahre) sowie das Wohnheim »Hüffer Heide« (15 Jahre) Jubiläum. »Insgesamt sind heute 65 Helfer aus den Einrichtungen im Einsatz, die Bühnen-Akteure nicht mitgezählt«, erklärt Christian Lemper, Geschäftsleiter der Lebenshilfe. Lübbecke.

Ben Schubert und Band gaben den musikalischen Auftakt zum

Von Annalena Klein Festtag der Lebenshilfe und ernteten viel Applaus. Anschließend trug der Chor der Wohngemeinschaft das »Lebenshilfe-Lied« und einige rockige Stücke vor, die bei den Zuschauern auf Begeisterung

Horst Bohlmann als Vorstandsvorsitzender der Lebenshilfe Lübbecke begrüßte gegen 14 Uhr die zahlreichen Gäste: Das Thema »Familie« sei, neben der Inklusion, ein Hauptanliegen der Lebenshilfe. »Zusammenhalt und Solidarität unter Verschiedenen macht den einzelnen stark«, betonte Bohl-

Bürgermeister Wolfgang Koch, Horst Bohlmann und der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Lebenshilfe Lübbecke Reinhard Spanier stellten sich auf dem Lebenshilfe-Sofa auf der großen Bühne Fragen von großen und kleinen Menschen mit und ohne Behinderung.

Außerdem konnten sich Interessierte rund um die Arbeit der Lebenshilfe informieren, die Werkstatt-Betriebsstätte Hunnebrock bot den Besuchern alkoholfreie Cocktails an und auch die Grillzangen wurden von den Passanten gerne gekauft. Vom Cafe »JuLe«, einer Kooperation der Jugendhilfe Schweicheln und der Lebenshilfe Lübbecke, wurden Waffeln verkauft. Kinder kamen beim Kinderschminken, Luftballon-Weitflug-Wettbewerb und Dosenwerfen auf ihre Kosten.



Der zehnjährige Max lässt sich seine frischgebackene Waffel schmecken.



Zahlreiche Besucher nehmen das Angebot des Familientages in Anspruch. Besonders beliebt sind die Cocktails der Lebenshilfe.